



3 Pièces

190 m<sup>2</sup>

Réf. 85318985

6 550 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

SIGNATURE est une rénovation en cours d'un immeuble Art Déco de rue de la Faisanderie qui allie le charme de l'architecture historique à des prestations modernes de très haute qualité. Il comprend plusieurs appartements d'exception livrables au quatrième trimestre 2025. Ce duplex, d'une surface de 190,70m<sup>2</sup>, est situé aux 7<sup>ème</sup> et 8<sup>ème</sup> étages et se compose de la manière suivante : Au 1<sup>er</sup> niveau, une belle galerie d'entrée dessert une chambre en suite (dressing et salle d'eau), toilettes invités, buanderie puis l'espace de réception : cuisine équipée et aménagée ouverte sur un vaste séjour en ...

SIGNATURE is an ongoing renovation of an Art Deco building on rue de la Faisanderie, combining the charm of historic architecture with modern, high-quality amenities. It features several exceptional apartments available for delivery in the fourth quarter of 2025. This duplex, with a surface area of 190.70m<sup>2</sup>, is located on the 7<sup>th</sup> and 8<sup>th</sup> floors and is composed as follows: large entrance gallery, double living room, dining room and open kitchen, a first bedroom including a dressing room as well as a bathroom, laundry room and guest toilet. The Master is located on two levels: dressing room and ...

## **BARNES TROCADERO**

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

